

# «One world» feiert 20. Geburtstag



**20 Jahre Projektarbeit geleistet:** Bereits über 100 Jugendliche waren durch «One world» in einem Sozialeinsatz in Indien.

Bild pd

**Am Samstag, 23. Juni, gibt es im Domus (Rathaus Schaan) einen indischen Leckerbissen besonderer Art: das sozial-karitative Netzwerk «One world» feiert sein 20-Jahre-Jubiläum.**

*Schaan.* – Im Rahmen der Ausstellung Domus-Brücke nach Indien und Sri Lanka bietet «One world» ab 14.30 Uhr ein vielfältiges und erlebnisreiches Programm: Vorstellung der indischen Projekte in Wort und Bild, Auftritt vom Vokalensemble Gaudiamus (young

unlimited) und der Instrumentalgruppe Folks, Begegnung mit Volunteers (bisher waren über 100 Jugendliche durch «One world» in einem Sozialeinsatz in Indien), zwei Kinder stellen das Projekt «Kinder für Kinder» vor, Geburtstagstorte von einer Designer-Konditorin, Uraufführung des kurzen Dokumentarfilms «Ray of Hope» (gedreht im Frühling 2012) und viele kleine andere Überraschungen (z. B. Gaumenfreuden mit indischem Lassi: erfrischende Milchdrinks). (pd)

Weitere Informationen: [www.one-world.li](http://www.one-world.li)